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【網走市新庁舎建設の計画として】 

 

駐車場の問題は、今、現状ある土地を駐車場に使いながら、時間をかけて近隣の

土地の購入を検討して、必要な大きさを増やして行く計画予定としてはいかがでし

ょうか。 

 

市民会館についても、解体後に新庁舎の駐車場として活用しながら、夜間帯や休

日などには、市民の為の新しい駐車場としても活用するといかがでしょうか。 

例えば、タイムズ 24 などのカードやコイン式のパーキングエリアにすると収入源

や除雪の管理等も楽になると思います。 

 

新庁舎は、土地柄を踏まえて、ある程度の高層階の建築物にする事で、大雨や津

波等の浸水に対しても、例えば、あえて低層階の 1階から 5階、6 階までは浸水した

としても、高層階に電気設備や予備の電源、貯水槽、防災の為の設備や備品、授乳

室や託児所、救護保健室、また高層階に食堂やコンビニを設ける事によって、震災

などの時に非常食としても、活用して行くことができると思います。 

 

それに高層階に食堂や飲食店、コンビニや自販機があると景色を眺めて職員の方

や市民の方も食事や休憩を楽しめると思います。 

新庁舎の地下も、駐車場や倉庫、公用車や緊急車両の駐車場として活用出来ると

思います。 

エスカレーターは、地下から 1 階、2 階、3 階まで、その後の階に上がる為には、

エレベーターが設備されていると使いやすのではないでしょうか。 

 

現庁舎の解体後には、新消防署などの建設候補場所としてはいかがでしょうか。 

近隣の商店街も良い影響を受けて、活性化が見込まれると思います。 

 

４条通りの見直しやバス停、タクシー乗り場の設置も一緒に進めて、考えて行く

と良いと思います。 

また、網走駅や網走バス、タクシー会社や病院、他の公共施設までの経路や道路

の整備なども含めて考えて行くと、大きく全体を見通すことが出来ると思いますが

いかがでしょうか。 

 

このような内容ですが、提出させて頂きます。 

委員の皆様のご意見をお聞かせ頂きたいです。 

よろしくお願いいたします。 
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